

Une journée pour découvrir les métiers du bâtiment



Des élèves posent les cloisons de la maquette



L'artisan messenger se lance dans un exposé des différents métiers qui peuvent mettre en valeur le potentiel de chacun et aussi celui des filles qui se sont montrées réceptives



L'artisan messenger explique les différents matériaux utilisés pour fabriquer des tuiles

Pendant ce temps deux élèves vont découvrir le métier de couvreur et la pose de tuiles





L'artisan messenger présente un panneau photovoltaïque et le principe de la construction d'une maison qui peut aller jusqu'à l'autonomie énergétique ce type d'habitat est plus respectueux de l'environnement.

L'installation du panneau photovoltaïque par un apprenti électricien



Un apprenti zingueur installe les gouttières

Les élèves s'attellent à la pose des fenêtres et jouent le rôle du menuisier



La maquette finale, fruit des efforts de l'après-midi de beaucoup d'autres apprentis qui ont eu la chance de se mettre dans la peau de bien d'autres métiers